

一宮市立葉栗北小学校 9月号 令和6年9月2日

長い夏休みが終わり、学校に子どもたちの明るい声が戻ってきました。

久しぶりに友達に会って、楽しかった出来事を話す姿に、充実した夏休みを過ごし、一回り成長した様子を感じました。毎日の夏休みプリントやリコーダーの練習、自主勉強など、おうちの方のご協力もあり、一生懸命取り組んだ成果が表れていました。夏休みの宿題へのご理解、ご協力、誠にありがとうございました。

今日から2学期が始まりました。1学期の学びを生かして、さらに大きく育つことができる学期です。 はぐりんピックや校外学習、6年生は修学旅行などの様々な行事を通して、子どもたちが活躍し、収穫 の秋にふさわしい実りある学期にしていきたいと思います。

まだまだ暑い日が続きます。少しずつ生活のリズムを整えて、心も体も健康に過ごせるよう、ご家庭でも引き続きご協力をお願いします。

登校日の様子







お知らせ

はぐりんピックについて

はぐりんピックの練習が9月中旬から始まります。暑い中での練習になりますので、水筒と汗拭きタオルを持たせて下さい。練習はその都度連絡します。



はぐりんピック・・・10月19日(土)

修 学 旅 行・・・10月29日(火)、10月30日(水)

校 外 学 習・・・11月19日(火)3・4年生(名古屋市科学館)

11月20日(水) 1・2年生(リニア鉄道館)



9月の集金について 【11日(水)】給食費O円 学級費は個別にお知らせします。 ※口座引落手数料は10円かかります。残高のご確認をお願いします。

葉北っ子の学校生活の様子は、本校ウェブサイトでもご覧いただけます。

葉栗北小学校ウェブサイト URL: https://x.gd/Uwvv1

